
議
員

　
　

圏
央
道
常
総
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ

周
辺
地
域
整
備
実
施
計
画
策
定
業
務

の
進
捗
状
況
を
尋
ね
る
。

　
　

コ
ン
サ
ル
タ
ン
ト
の
構
想
は
案
と

し
て
は
確
か
に
す
ば
ら
し
い
が
、
果

た
し
て
軌
道
に
乗
せ
ら
れ
る
の
か
、

執
行
部
が
対
応
し
き
れ
る
の
か
と
い

う
懸
念
が
あ
る
。
ま
た
、
地
権
者
の

動
向
が
一
番
の
問
題
で
あ
る
。

都
市
建
設
部
長

　
　

構
想
の
コ
ン
セ
プ
ト
は
政
府
が
進

め
て
い
る
「
攻
め
の
農
林
水
産
業
」

に
準
じ
、
市
の
基
幹
産
業
で
あ
る
農

業
を
産
業
化
す
る
た
め
の
拠
点
を
作

り
出
し
て
い
く
と
い
う
も
の
で
あ
る
。

課
題
の
優
先
事
項
は
地
権
者
の
合
意

形
成
で
、
構
想
の
報
告
会
を
行
っ
た
。

　
　

ま
た
、
実
現
に
向
け
て
、
公
募
に

よ
る
民
間
事
業
者
の
提
案
を
募
集
し

た
。
今
後
は
地
権
者
戸
別
訪
問
に
よ

り
意
向
調
査
を
実
施
し
、
そ
れ
を
反

映
し
た
実
施
計
画
策
定
、
法
令
協
議

に
入
っ
て
い
き
た
い
。

議
員

　
　

コ
ン
サ
ル
タ
ン
ト
の
案
を
鵜
呑
み

に
し
て
い
る
の
で
は
な
い
か
。
農
地

関
係
の
開
発
は
難
し
い
。
そ
し
て
、

物
流
セ
ン
タ
ー
を
つ
く
る
と
い
っ
て

も
、
採
算
が
と
れ
な
い
と
こ
ろ
に
参

入
す
る
業
者
は
い
な
い
。
今
後
は
手

順
を
踏
ん
で
、
検
討
委
員
会
・
議
員

の
理
解
を
得
て
か
ら
、
こ
れ
か
ら
の

行
動
を
決
断
し
て
も
ら
い
た
い
。

都
市
建
設
部
長

　
　

以
前
は
一
般
的
な
工
業
団
地
の
開

発
を
進
め
る
考
え
で
、
県
か
ら
は
農

地
転
用
が
大
き
な
ハ
ー
ド
ル
で
無
理

で
は
な
い
か
と
の
回
答
で
あ
っ
た
。

今
回
の
計
画
に
つ
い
て
、
関
東
農
政

局
で
は
計
画
自
体
は
悪
く
な
い
だ
ろ

う
が
、
県
と
一
体
と
な
っ
て
、
県
の

指
導
を
仰
ぎ
な
が
ら
調
整
し
て
も
ら

い
た
い
と
の
こ
と
で
あ
っ
た
。

議
員

　
　

地
権
者
の
動
向
を
き
ち
ん
と
把
握

し
、
し
っ
か
り
と
議
論
し
て
い
た
だ

き
た
い
。

圏央道常総インターチェンジ付近

命
運
を
賭
け
た
事
業
だ
か
ら
こ
そ
慎
重
に

常
総
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
周
辺
整
備
計
画
に
つ
い
て　

水
野 

昇
議
員

議
員

　
　

災
害
復
興
は
、
生
命
、
財
産
、
そ

し
て
生
業
ま
で
も
が
保
障
さ
れ
て
初

め
て
復
興
と
い
う
こ
と
な
の
で
は
な

い
か
と
考
え
る
。
東
日
本
大
震
災
に

よ
る
被
災
住
宅
修
繕
資
金
の
実
績
を

尋
ね
る
。

産
業
労
働
部
長

　
　

23
年
度
５
９
３
件
３
８
９
９
万
７

０
０
０
円
、
24
年
度
５
７
７
件
３
７

９
９
万
１
０
０
０
円
、
25
年
度
３
１

４
件
２
１
０
０
万
円
で
累
計
１
４
８

４
件
９
７
９
８
万
８
０
０
０
円
。
工

事
金
額
総
額
は
15
億
４
７
８
５
万
円

余
り
と
な
っ
て
い
る
。

議
員

　
　

地
域
経
済
に
効
果
を
も
た
ら
し
た

と
言
え
る
が
、
災
害
に
当
た
っ
て
は
、

県
の
指
示
を
受
け
て
で
は
な
く
、
災

害
地
域
み
ず
か
ら
要
求
す
る
の
が
基

本
で
あ
り
、
そ
れ
が
地
元
に
お
金
が

還
元
さ
れ
る
こ
と
に
も
な
る
と
思
う
。

　
　

昭
和
56
年
以
前
に
建
築
さ
れ
た
木

造
住
宅
の
耐
震
診
断
支
援
策
に
つ
い

て
、
そ
の
現
状
と
課
題
を
尋
ね
る
。

都
市
建
設
部
長

　
　

18
〜
25
年
度
ま
で
で
１
７
８
棟
に

診
断
士
を
派
遣
し
た
が
、
件
数
と
し

て
は
多
い
と
は
言
え
な
い
。
耐
震
化

の
重
要
性
に
つ
い
て
理
解
を
得
ら
れ

る
よ
う
普
及
に
努
め
な
け
れ
ば
な
ら

な
い
と
認
識
し
て
い
る
。

議
員

　
　

耐
震
化
が
進
ん
で
い
な
い
の
は
、

支
援
制
度
が
周
知
が
さ
れ
て
い
な
い

か
ら
で
は
な
い
か
。
目
標
値
を
掲
げ

た
新
た
な
政
策
が
必
要
な
の
で
は
。

都
市
建
設
部
長

　
　

支
援
制
度
創
設
に
向
け
て
検
討
し

て
い
る
が
、
避
難
所
等
公
共
施
設
の

耐
震
化
を
優
先
的
に
実
施
し
て
い
る

の
で
ご
理
解
い
た
だ
き
た
い
。

議
員

　
　

常
総
市
と
し
て
何
か
考
え
る
こ
と

は
で
き
な
い
の
か
。

市
長

　
　

公
共
施
設
優
先
だ
が
、
個
人
の
住

宅
に
つ
い
て
も
検
討
し
て
い
き
た
い
。

被災住宅

耐震化
　新たな補助金制度の創設を

災害・耐震支援について　堀越 道男議員

掲載できなかった質問 ・原発問題について ６

掲載できなかった質問 ・高崎坂東線の工事計画について


